



本村幼稚園 10月の園だより

令和4年9月30日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

10月は素敵な行事が目白押し

園長 山村 登洋



令和4年度の折り返し、10月に入ります。思えばこの半年もいろいろなことがあったなと感慨深いものがあります。コロナからの脱却とはいかなくても、今年度はここ数年の制限ばかりの教育活動からコロナ前の教育活動に戻りつつあります。園長としては、子供たちの笑顔が見られる活動が復活になること、大変嬉しく思います。

さて、そんな中ですが、親子運動会がいよいよ迫ってまいりました。10月2日(日)、午前10時にスタートします。開催につきましては昨年度より、併設の本村小学校の体育館で実施していくことで一本化しております。特別な災害等が発生しない限り、必ず当日に行います。これは併設幼稚園の良さです。



今年度の親子運動会のテーマは「本村忍術学園 忍者修行 運動会の巻」です。子ども達は真の忍者になるために11種類の忍術修行にチャレンジしていきます。保護者、地域の皆様には、子ども達の修行を応援していただきたく、何種目か一緒に参加をしていただきたいと思います。よろしく願いいたします。

子どもの人数だけ見れば、少人数での親子運動会ではありますが、忍者修行というストーリー性のある構成や保護者、地域の皆様に参加していただけることで、大いに盛り上がる運動会になると確信しております。期待してください。



また、体育館で行うことで、一体感のある運動会を目指します。子供たちと保護者、地域の皆様との距離を近くすることで、子供たちの表情や遠目では見づらい演技の細かな部分を見ていただきたいと思います。基本、子ども達はマスクを取って演技いたします。ご理解いただければと思います。



そして、10月はもう一つ大きな行事があります。14日(金)、15日(土)の園公開(15日は本村小学校でも学校公開中)です。日頃の子供達達の園生活をご覧いただきたいと思います。さらに15日の11時10分ころから、本村小学校の開校120周年記念イベント「バルーンリリース」が校庭で行われます。このバルーンリリースには本園の子供達も参加する予定です。真っ青な空に色鮮やかなバルーンが放たれます。10年に一度の大イベントに参加できる子供達達は幸せです。バルーンリリース、ぜひ、ご参観ください。